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敬啟者：

我們謹代表本港主要的公共小巴營辦商，聯署致函各立法會議員，表達我們對石油氣小

巴的意見，與及對政府仍未落實資助計劃之關注。

為嚮應政府的汽車另類燃料計劃，以改善社會環境質素，我們經已於去年底開始購入石

油氣小巴，積極支持環境保護。

石油氣小巴由去年行駛至目前為止，我們對石油氣小巴的表現例如冷氣、行車暢順及售

後維修服務等，感到非常滿意，符合業界、乘客與及今日講求環保的需求。事實㆖，對

家用而言，以石油汽作為汽車燃料，可減輕經營成本，對乘客方面，我們亦未有收過乘

客對石油氣小巴的投訴。

然而，有關的資助計劃日期遲遲仍未得到落實，令部分同業在其小巴已屆換車之期，仍

未可以安心換㆖新的石油氣小巴。故此，我們促請議員敦促政府盡快落實資助計劃，讓

同業可以安心出車，為大眾市民提供最佳的公共運輸服務。

此致

立法會

交通事務委會　主席/委員　　　　　劉健儀
環境事務委員會　主席/委員　　　　蔡素玉

本港主要的公共小巴營辦商　謹啟

2002年 6月 12日

副本：

環境食物局副局長　　　周達明

環境食物局首席助理局長　陳偉基

運輸署署長　　　霍文太平紳士

運輸署助理署長 [管理及輔助客運]　　葉文光
環境保護署助理署長　　謝展寰

機電工程署氣體標準事務處總工程師/氣體生產及供應　　傅大品










